
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉富　隆 新型コロナ対策及び ①新型コロナ対策について町の考えは

熱中症対策について ②町として今後、町民に対してアドバイスは

　できないか

③熱中症対策について町の考えは

④町民に対し、ＰＲ活動はできないか

風水害対策について ①町の考えは

②台風対策は

③水害対策は

④農作物の被害調査について

ふるさと納税について ①返礼品30％になってからの町の対策について

②地場産品について

③平成27年度～令和元年度までの寄付額について

2 5. 田中　静雄 水害対策（豪雨）に ①外記のため池下流の水害対策の進捗状況はどうか

ついて ②町道下津毛東線東方の切通川の堤防越水対策は

　どう考えるか

交通安全対策について 中学校体育館北側溝の安全対策は、どのように考え

ているか

中心市街地活性化事業 現在の進捗状況は

について

公共施設の使用料金に 町民センター使用料金の減額にむけて、見直しの

ついて 考えはどうか

3 9. 寺﨑　太彦 新型コロナウイルス ①新型コロナウイルスの影響を受けた事業者、町民

対策について 　に対する支援策の現状は

②今後の支援策の取り組みは

農業振興について 有害鳥獣の被害状況と有害鳥獣対策は

財政改革について 佐賀県の公共工事で「入札不調」「入札不落」が

急増しているが、上峰町の現状は

4 4. 吉田　豊 災害時の避難道路対策 今後の避難道路対策の取り組みは

外来水生物等の除去 外来水生物等の除去の取り組みは

ＬＡＢＶ事業の対象 何でも出来るような気がするが、小・中学校の

事業について 校舎、体育館等の新・改築を対象事業として申請

出来ないか

防災対策について 大雨の時の堤防決かいの防止対策の方法は
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5 3. 原　直弘 障害のある人に対する グループホーム等の整備について

施策について

新型コロナウイルス感染症 支援策の拡充について

に伴う支援について

中心市街地活性化事業 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

について

6 8. 大川　隆城 水害対策について ①７月２日に町内一級河川のしゅんせつ、改修に

　ついて、県に陳情要請されたが、具体的な解答は

　示されたのか

②切通川、堤地区の道路陥没、及び切通川、井手口

　地区堤防越水、さらに、六地蔵川左岸の護岸未

　整備地区について、その原因及び対応策について

　の説明はあったのか

③野間口地区のかさ上げした道路が冠水した。また

　避難所の前牟田学習等供用施設北の道路は大雨

　毎に冠水している。全体的な調査をし、計画的

　整備が必要だが、どう考えるのか

外記のため池整備の 農政局、県から説明に見えたが、その後の進捗は

進捗について どうか。また関係する大字坊所一村会への

説明・協議もされていると思うが、進捗はどうか

鎮西山再整備事業の 補助事業認定も受けており、整備計画も確定したと

進捗はどうか 思うので進捗状況を聞きたい

7 6. 原田　希 中心市街地活性化事業 ①現在の進捗は

について ②今後のスケジュールは

鎮西山再整備計画に 現在の進捗と今後の計画は

ついて

消防団の充実について 第３部格納庫移転の進捗は

8 2. 大川　徹也 社会福祉協議会の運営 ①今の町政になってからの社会福祉協議会運営補助

補助について 　費の変化は

②上記の要因は何か

役場職員採用について ①今の町政になってからの臨時職員数と正職員の

　割合の変化は

②今の町政になってからの役場正職員の新規採用と

　中途採用の割合の変化は

③新規採用と中途採用の採用基準は何か
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8 2. 大川　徹也 不登校及び不登校傾向 ①適応指導教室の実施にあたり、どのような

（つづき） にある児童等への施策 　プロセスで進めてきたか。児童や親御さんへの

について 　意見聴取が行なわれたか

②施策を受ける当事者の声は施策にどのように反映

　されるのか
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